



OPINIÓN



RED COMPARTIDA

EL SECUESTRO EXPRESS DEL OBISPO

El sábado fue levantado, de las calles de Cuernavaca, el obispo emérito de la diócesis de Chilpancingo, Salvador Rangel. Lo que se sabe es que lo estuvieron paseando por los cajeros automáticos, le sacaron el mayor dinero posible y lo botaron a la calle de nuevo. Él, con sus 78 años a cuestas, totalmente desorientado y deshidratado, buscó el apoyo de la gente de la calle y por su propio pie llegó al hospital en donde hasta esta tarde estaba en calidad de desconocido; lo que se sabe es que en algún momento fue amenazado por un grupo criminal mientras hablaba con ellos para frenar la ola de violencia que hay en Guerrero y eso puso nervioso a todo mundo, de hecho, nos dicen que varios grupos de malos se deslindaron de cualquier cosa que hubiera pasado en su contra. El reporte que hizo en la mañana la [Conferencia del Episcopado Mexicano](#) sirvió para alertar a las fiscalías de Guerrero y de Morelos, que fue donde lo vieron por última vez, y fue el hospital el que reportó la presencia de un individuo con las características señaladas. Aún no hay una declaración ante las autoridades, pero de que varios terminaron asustados no hay duda. Un secuestro express demasiado costoso

Por presuntos desvíos millonarios durante su gestión como gobernador de Campeche fue denunciado ante la FGR el actual presidente nacional del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas. Resulta que el diputado Miguel Prado, secretario de la Comisión de Vigilancia de la Auditoría Superior de la Federación fue a la FGR a levantar una denuncia en contra de Alito porque, dice, incurrió en actos de tráfico de influencias, desvío de fondos federales, hechos de corrupción, lavado de dinero, enriquecimiento ilícito, fraude fiscal, peculado, uso ilícito de atribuciones o facultades, y operaciones con recursos de procedencia ilícita, entre otros delitos. Las cuentas que hace sobre el daño al erario es que de menos habrían sido 3 mil 941 millones de pesos, en la denuncia menciona además que hubo un enorme incremento en las propiedades millonarias de Moreno Cárdenas y su familia, mismo que no coincide con lo declarado en sus declaraciones patrimoniales.

Nos cuentan que en el Estado de México, hay una campaña en contra de los resultados de la administración de la maestra Delfina Gómez. El ruido viene del interior del gobierno, o sea es puro fuego amigo, y la gobernadora lo sabe. Nos confían que desde la Secretaría de Gobierno, salen diversas filtraciones y señalamientos en contra de algunos elementos del gabinete mexiquense. Que nadie se equivoque, nos aclaran que Delfina Gómez quiere que se acabe esta guerra sucia interna, importa más la unión y buenos resultados en favor de los mexiquenses, que tratar de quedar bien o mal ante ella. Por cierto, muchas de las iniciativas más difíciles que le ha tocado enfrentar desde su llegada a Toluca las ha sorteado de la mano del PAN estatal, conste.



En Morelos hay focos rojos encendidos. Nos cuentan que al interior de Morena los señalamientos al delfín de Juan Ángel Flores en Jojutla, incomodan a todos. Y es que, nos dicen, Alan Francisco Martínez García busca ser sucesor de Flores al frente de la alcaldía de dicho municipio, pero en las cifras que se revisaron en la mesa, nos confían, salió mal parado y lo critican por el excesivo gasto de campaña, algo que no le gusta a la gente. Cabe recordar que Martínez García no es un político de oficio y que hace unos años muchos jojutlenses lo recuerdan como criador de mascotas.

Por cierto, la desertión en las filas de Morena en Morelos continúa, esta vez sale su Consejera Estatal, Emili Dorazco, que renunció como secretaria de Finanzas del estado, en protesta por la designación de Margarita González Saravia como candidata a la gubernatura. Además, decidió respaldar abiertamente a Lucía Meza, candidata de la coalición PAN, PRI y PRD. Este acto de disidencia refleja las tensiones internas dentro de Morena y la creciente polarización en el panorama político. La decisión de Dorazco fue vista como un desafío directo a la línea oficial de Morena y pone de relieve las divisiones que enfrenta la izquierda en la entidad. Sin duda, su apoyo a Meza puede tener un impacto significativo en el resultado de las próximas elecciones.